

LA NOTICIA DESTACADA

Cook honra el orgullo y la fuerza de la comunidad hispana

La Tesorera María Pappas reunió a cónsules y líderes comunitarios en una emotiva ceremonia por el Mes de la Herencia Hispana.







AUTORIDADES ADVIERTES RIESGOS



POR HALLOWEEN

PALATINE INVITA DEVOLVER



MEDICAMENTOS NO DESEADOS

LA NOTICIA EN PORTADA

Se mantiene el bloqueo a la Guardia Nacional en Illinois mientras la Corte Suprema revisa la apelación de Trump

La orden de protección, emitida a principios de este mes, bloquea la movilización de la Guardia Nacional en Illinois después de que funcionarios estatales y locales demandaran a la administración del presidente Donald Trump por enviar tropas sin su permiso.

na orden de restricción que bloquea la movilización de tropas de la Guardia Nacional en Illinois permanecerá vigente hasta que se emita una sentencia final en la demanda del estado que impugna la decisión del presidente Donald Trump de federalizar las tropas.

La jueza federal de distrito April Perry emitió una orden de restricción temporal a principios de este mes tras dictaminar que el gobierno federal no cumplía con la carga necesaria para enviar la Guardia Nacional a Illinois. Perry afirmó que, a pesar de los argumentos del gobierno, no halló rebelión en Illinois ni en Chicago y concluyó que el gobierno federal aún podía ejecutar la ley.

Esa orden de restricción temporal expiraba el jueves. Pero el martes, la administración Trump acordó extenderla por 30 días tras apelar el fallo de Perry ante la Corte Suprema de Estados Unidos la semana pasada.

El miércoles, en el tribunal, la abogada del Departamento de Justicia, Jody Lowenstein, declaró que la administración Trump prefería esperar a que la Corte Suprema se pronunciara antes de decidir cómo proceder. Sin embargo, Perry afirmó que no esperaría, citando la inminente fecha de vencimiento de su orden de protección en noviembre.

"[La Corte Suprema] podría perfectamente fallar hoy, o también podría esperar una semana", dijo Perry a ambas partes. "El problema con esperar es que, cada día que los esperamos, perdemos tiempo... así que no esperaremos. Si fallan hoy, podríamos tener que reajustar el calendario mañana".

Cuando el tribunal se reanudó el miércoles por la tarde, Lowenstein propuso extender la orden de protección de Perry "hasta un juicio final", lo que le daría tiempo a la Corte Suprema para fallar sin forzar un juicio apresurado a nivel de distrito.

Sin embargo, aunque los abogados del estado de Illinois aceptaron la extensión



del miércoles, todavía quieren estar preparados para buscar una audiencia acelerada sobre su desafío original al despliegue de Trump en caso de que la Corte Suprema altere "el status quo" al bloquear la orden temporal de Perry, dijo Chris Wells, un abogado del estado.

El lunes, los fiscales estatales y municipales instaron a la Corte Suprema a bloquear los esfuerzos de la administración Trump para federalizar la Guardia Nacional. Actualmente se desconoce cuándo se pronunciará la Corte Suprema.

En una respuesta presentada el martes, la administración Trump calificó los argumentos clave del estado de Illinois como "extravagantes" y afirmó además que la cuestión de si federalizar o no la Guardia Nacional debería "dejarse exclusivamente a discreción del presidente".

Cientos de tropas de la Guardia Nacional permanecen en una base en los suburbios después de que Trump intentó enviarlos aquí para proteger una instalación de procesamiento de ICE en Broadview que habitualmente ha atraído manifestantes.

Un tribunal de apelaciones de Oregón revocó un fallo que impedía a Trump enviar la Guardia Nacional a Portland para sofocar las protestas. Sin embargo, las tropas no pueden movilizarse de inmedia-

to debido a una segunda orden de restricción que aún sigue vigente.

Dos ciudadanos estadounidenses detenidos

Agentes federales, incluido el jefe de la Patrulla Fronteriza, Greg Bovino, fueron vistos en varios lugares de Little Village y Cicero durante toda la mañana del miércoles, haciendo paradas en un Home Depot local y una lavandería.

Carlos Macías, dueño de la Carnicería y Taquería Aguascalientes, ubicada en 3132 W. 26th St., ha vivido 50 años en La Villita. El miércoles fue la primera vez que se topó con un agente federal, y fue cuando persiguieron y arrestaron a su empleado afuera del negocio, dijo.

El empleado estaba bajando artículos de un camión en la vibrante calle 26 del barrio cuando un coche sin identificación se detuvo, bajaron los agentes y se llevaron al empleado de Macías cuando el dueño del restaurante le preguntó por qué.

—Sabes por qué lo llevamos —respondió el agente, según Macías—. Es un maldito ilegal.

El empleado estaba pasando por el proceso de solicitud de asilo, dijo Macías.

"Estamos todos tristes. Es compañero de

03

LA NOTICIA EN PORTADA

trabajo, amigo y padre de dos hijos... y esposo. Lleva aquí unos buenos seis o siete años... Es un hombre de bien. Vino a Estados Unidos en busca del sueño americano. Y es una pesadilla".

La familia de Macías tiene profundas raíces en La Villita. Ahora, dijo, no va a dejar que sus empleados trabajen afuera. "No quiero ponerlos en riesgo", dijo.

Un vendedor ambulante también fue detenido cerca de la calle 26 Oeste y la avenida Spaulding Sur. Su camioneta, donde suele vender huevos, fue recogida por familiares, según testigos.

En un momento, los agentes, incluido Bovino, se detuvieron cerca de la calle 26 y la avenida Cicero, donde se enfrentaron con vecinos y funcionarios locales luego de un accidente automovilístico.

El Departamento de Policía de Cicero dijo que los oficiales respondieron a una llamada de un supervisor de la Patrulla Fronteriza que les dijo que alguien intentó embestir uno de los vehículos de la agencia cerca de la calle 26 y Ogden alrededor de las 11:15 am. Cuando llegaron a la escena, los oficiales encontraron otros dos vehículos involucrados en un accidente, ninguno de ellos perte-

neciente a agentes de la Patrulla Fronteriza.

"Los investigadores determinaron que el conductor de una camioneta GMC azul presuntamente intentaba atropellar a agentes de ICE en una Chevy Silverado mientras estos se encontraban en la zona", declaró la Policía de Cicero. "Cuando ambos vehículos se detuvieron en un semáforo en rojo en esa intersección, el conductor de la camioneta GMC aceleró, ignoró la luz roja y chocó contra un Toyota Corolla gris que circulaba por esa intersección".

No se reportaron heridos y el conductor del GMC fue puesto bajo custodia federal, dijo la policía de Cicero.

Los funcionarios de La Villita que se encontraban en el lugar refutan esta versión, afirmando que no presenciaron ningún vehículo que intentara embestir a los agentes de la Patrulla Fronteriza. La senadora Celina Villanueva afirmó no creer ninguna acusación de la Patrulla Fronteriza.

Los vecinos grabaron a los agentes mientras portaban armas largas y rociaban gas pimienta a al menos un hombre.

Entre los reunidos se encontraba el concejal Michael Rodríguez (22°), quien dijo que siete

personas fueron detenidas en Little Village y Cicero el miércoles, incluidos dos miembros de su personal que son ciudadanos estadounidenses.

Elianne Bahena, jefa de personal de la oficina del Distrito 22 y la miembro del consejo del distrito policial Jacqueline López fueron detenidas a las 10:55 am en West 26th Street y South Kostner Avenue, dijo Rodríguez.

El miércoles por la mañana, alrededor de las 10 a.m., agentes detuvieron al menos a dos personas en una lavandería cerca de la calle 31 Oeste y la calle Pulaski Sur, según un testigo. Uno de los detenidos era ciudadano estadounidense de Cicero, indicó Rodríguez. Minutos antes, agentes detuvieron al padre de un estudiante de una escuela de La Villita en la calle 25 y la avenida Keeler.

Los trabajadores dentro de la lavandería cerraron las puertas del negocio y negaron la entrada a más de una docena de agentes de la Patrulla Fronteriza que estacionaron alrededor de una docena de camionetas en el estacionamiento, según un testigo.

La Villita es un famoso enclave mexicoamericano, y Cicero también cuenta con una gran población latina.



Condado de Cook celebra el Mes de la Herencia Hispana junto a líderes y cónsules

La Tesorera María Pappas reconoció a 17 activistas, artistas y empresarios por sus aportes a la comunidad latina. La celebración incluyó danzas folclóricas peruanas y música de mariachi.

a Tesorera del Condado de Cook, María Pappas, junto a la Directora de Comunicaciones y Enlace Hispano, Erika Maldonado, recibió el pasado 1 de octubre a los Cónsules Generales de más de una docena de países en una emotiva ceremonia por el Mes

de la Herencia Hispana, realizada en las oficinas de la Tesorera.

Durante el evento, 17 activistas, artistas y líderes comunitarios y empresariales fueron reconocidos con Certificados de Excelencia por su destacada labor en favor del Condado

de Cook y de la comunidad hispana en general.

Pappas destacó la importancia de la unidad y la resiliencia de los más de dos millones de hispanos que viven en el área de Chicago, señalando que "en tiempos de división, la fuerza de nuestra comunidad y su capacidad de contribuir con esperanza y trabajo son más importantes que nunca".

La celebración contó con una colorida presentación de danzas folclóricas peruanas y culminó con un concierto festivo del Mariachi Los Viajeros, que puso el toque musical a una jornada marcada por la diversidad y el orgullo latino.

Entre los asistentes se encontraban representantes diplomáticos de países como Perú, Ecuador, Chile, Francia, Polonia, Ucrania, Egipto, Costa Rica, Rumania y Taiwán, además de líderes comunitarios como Luisa Echevarría, Billy Ocasio, Linda Tortolero, Clemente Nicado, José Oliva y Diego Giraldo, entre otros.

El evento no solo fue una celebración cultural, sino también una oportunidad para fortalecer la cooperación entre consulados y autoridades locales, promoviendo el trabajo conjunto en temas de inclusión, educación financiera y participación cívica de los residentes latinos en el Condado de Cook.

Por su parte, Erika Maldonado, enlace hispano de la oficina del tesorero, subrayó la relevancia de visibilizar el liderazgo latino en todos los sectores. "Cada historia reconocida hoy representa el espíritu trabajador y generoso de nuestra comunidad. Estas alianzas son clave para seguir construyendo un futuro más equitativo y representativo para todos", afirmó.





SALUD PÚBLICA

Revelan los tres cementerios más aterradores de Illinois según una encuesta nacional

El Cementerio de Rosehill en Chicago, el de Bachelor's Grove en Midlothian y el de Springdale en Peoria encabezan la lista de lugares más espeluznantes del estado, según un sondeo realizado antes de Halloween.

na nueva encuesta nacional realizada por la agencia Choice Mutual, especializada en seguros de vida, reveló cuáles son los cementerios más aterradores de Illinois, justo a tiempo para la temporada de Halloween.

Más de 3,000 estadounidenses participaron en el estudio que preguntó: ¿Qué cementerio no visitarías solo por la noche? Los resultados colocaron en primer lugar al Cementerio de Rosehill, en Chicago, conocido por su tamaño, su historia y las inquietantes apariciones reportadas por guardias y conductores que aseguran haber visto figuras moviéndose entre los mausoleos.

En segundo lugar se ubicó el Cementerio de Bachelor's Grove, en Midlothian, considerado el más infame del estado por sus leyendas sobre orbes luminosos, caballos fantasmas y la misteriosa "Dama Blanca" que carga un bebé. A lo largo de los años, investigadores paranormales han documentado el lugar,

aunque pocos se atreven a permanecer allí después del anochecer.

El tercer puesto lo ocupa el Cementerio de Springdale, en Peoria, uno de los más antiguos y extensos del estado. Sus caminos sinuosos, la niebla del río y el silencio del bosque hacen que los visitantes pierdan fácilmente la orientación, una experiencia que muchos describen como sobrecogedora.

A nivel nacional, el estudio destacó al Cementerio de Sleepy Hollow, en Nueva York, como el más aterrador de todo Estados Unidos, seguido por el Cementerio Nacional de Gettysburg, en Pensilvania, y el Cementerio Hollywood Forever, en Los Ángeles.

"No es necesario creer en fantasmas para sentir algo en estos lugares", comentó Anthony Martin, fundador de Choice Mutual. "Los cementerios son espacios donde las historias sobreviven a quienes las contaron. El miedo es solo la superficie; debajo de él está la memoria".

Además de despertar curiosidad entre los amantes del misterio, la encuesta busca recordar el valor histórico y cultural de estos espacios. Muchos de los cementerios señalados albergan tumbas de veteranos, artistas y pioneros locales, convirtiéndose en verdaderos museos al aire libre donde la historia y las leyendas se entrelazan, especialmente durante el mes de Halloween.

En Chicago, varios grupos culturales y turísticos han aprovechado la temporada para organizar recorridos nocturnos y visitas guiadas que combinan historia, arquitectura y relatos paranormales. Estos eventos, cada vez más populares entre residentes y visitantes, promueven una forma respetuosa de redescubrir los cementerios como parte del patrimonio urbano y la memoria colectiva de la ciudad.





a pequeña nación centroamericana de Belice firmó un acuerdo de
"tercer país seguro" con Estados
Unidos, anunciaron ambas partes
el lunes, en un momento en que el gobierno
del presidente estadounidense Donald Trump
intenta incrementar las deportaciones y
disuadir la migración hacia el norte.

No quedó claro por ahora en qué consiste el acuerdo, pero llega en un momento en que Trump presiona cada vez más a los países de América Latina y África para que lo ayuden a implementar su agenda para el control de la inmigración.

El acuerdo parece ser similar a uno con Paraguay anunciado en agosto por el Departamento de Estado de Estados Unidos, el cual incluía un acuerdo de "tercer país seguro" en el que los solicitantes de asilo que se encuentran en territorio estadounidense podrían buscar protección en la nación sudamericana.

En el primer mandato de Trump, Washington firmó varios acuerdos de este tipo por los que los solicitantes de asilo tendrían que solicitar protección en otras naciones, tales como Guatemala, antes de proceder hacia el norte. Dicha política enfrentó críticas, por considerársele una forma indirecta de dificultarles a los migrantes pedir asilo en Estados Unidos, y posteriormente el gobierno del presidente Joe Biden la revirtió.

Previamente este año, Panamá y Costa Rica

también aceptaron vuelos de Estados Unidos con cientos de deportados de países asiáticos —sin referirse a los acuerdos como de "tercer país seguro"—, con lo que los migrantes quedaron en una especie de limbo internacional. Washington también ha firmado acuerdos de deportación con Sudán del Sur, Esuatini y Ruanda, países afectados por conflictos.

El gobierno de Belice indicó en un comunicado el lunes que "retiene un veto absoluto sobre las transferencias, con restricciones sobre nacionalidades, un límite en el número de transferidos y controles de seguridad exhaustivos".

El gobierno de la nación mayormente rural, situada entre México y Guatemala, reiteró su "compromiso con el derecho internacional y los principios humanitarios, al tiempo que garantiza fuertes salvaguardas nacionales". No se permitiría la entrada al país a nadie que sea considerado una amenaza para la seguridad pública, afirmó.

La Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado agradeció el lunes a Belice en una publicación en la red social X, llamando al acuerdo "un hito importante para poner fin a la inmigración ilegal, suspender el abuso a nuestro sistema de asilo y reforzar nuestro compromiso compartido de abordar juntos los retos en nuestro hemisferio".

La decisión provocó fuertes críticas de políticos en Belice, quienes se manifestaron en contra del acuerdo, del que dijeron es una "decisión de profunda consecuencia nacional" anunciada con poca transparencia gubernamental. Para que entre en vigor, se requiere que el Senado de Belice ratifique el acuerdo.

"Este acuerdo, por su propia naturaleza, podría reestructurar los sistemas de inmigración y asilo de Belice, imponer nuevas cargas financieras a los contribuyentes, y generar serios interrogantes sobre la soberanía y la seguridad nacional", escribió en redes sociales Tracy Taegar Panton, una líder opositora en el Parlamento de Belice.

Ella puso de relieve las duras críticas a las violaciones de derechos humanos resultantes de políticas similares llevadas a cabo por Estados Unidos y por Europa.

"Belice es una nación compasiva y respetuosa de la ley. Creemos en los principios humanitarios. Pero la compasión nunca debe confundirse con el cumplimiento a cualquier costo. Belice no puede y no debe ser utilizado como un vertedero para individuos que otros países se niegan a aceptar", escribió.

Por Megan Janetsky, Associated Press.

Autoridades advierten sobre riesgos de incendio durante Halloween y ofrecen consejos

La Asociación Nacional de Protección contra Incendios (NFPA) insta a las familias de Chicago y del país a disfrutar de la temporada con precaución, recordando que velas, decoraciones y disfraces pueden convertirse en un peligro si no se toman las medidas adecuadas.

pocos días de Halloween, la Asociación Nacional de Protección contra Incendios (NFPA) emitió una alerta preventiva ante el aumento de incidentes relacionados con fuego durante esta celebración. Entre 2019 y 2023, se registró un promedio anual de 832 incendios domésticos vinculados a decoraciones, que dejaron tres víctimas mortales, 28 heridos y más de 17 millones de dólares en daños materiales, según el último informe de la institución.

Las causas más frecuentes son decoraciones colocadas demasiado cerca de fuentes de calor —responsables del 47 % de los casos— y el uso de velas reales, que originaron cerca del 33 % de los incen-

"Halloween es una fiesta festiva para personas de todas las edades, pero es importante reconocer dónde acechan los posibles peligros de incendio", señaló Lorraine Carli, vicepresidenta de Alcance y Defensa de la NFPA. "Siguiendo unos sencillos pasos, las familias pueden mantener las celebraciones divertidas y seguras".

La NFPA recomienda mantener las decoraciones alejadas de llamas abiertas, bombillas y calentadores, así como evitar materiales inflamables como papel crepé, flores secas o tallos de maíz. También se aconseja no bloquear las salidas con adornos, de modo que las rutas de escape estén siempre despejadas en caso de emergencia.

En cuanto a los disfraces, se sugiere elegir telas cortas o ajustadas para evitar el contacto con fuego, y verificar que las máscaras tengan orificios amplios para una buena visibilidad. En lugar de velas, se recomienda el uso de linternas o barras luminosas para iluminar el camino de los niños durante el "truco o trato".

La NFPA también recuerda a las familias revisar las alarmas de humo en casa para asegurarse de que estén en funcionamiento. Una simple verificación puede marcar la diferencia entre una noche de susto divertida y un accidente trágico.

Finalmente, las autoridades locales exhortaron a la comunidad hispana de Chicago a compartir estas recomendaciones con vecinos y amigos, especialmente con quienes planean decorar sus hogares o participar en eventos comunitarios. Mantener viva la tradición de Halloween, dijeron, es posible sin descuidar la seguridad ni poner en riesgo la alegría de los más pequeños.

Además, los bomberos de Chicago recordaron que la comunidad puede solicitar inspecciones preventivas y orientación gratuita sobre seguridad doméstica, especialmente en vecindarios donde se organizan festivales o recorridos de Halloween. Estas acciones forman parte de una campaña anual para reducir los incendios durante el otoño. "Queremos que las familias disfruten con tranquilidad. Un poco de precaución puede salvar vidas y evitar tragedias", afirmó un portavoz del Departamento de Bomberos de Chicago.



📤 Nicor Gas | Energy Efficiency Program

Relajate con los ahorros

"El Programa de Eficiencia Energética de Nicor Gas ofrece productos gratis, reembolsos y consejos para ayudarte a mantenerte cómodo y ahorrar dinero en casa duranté todo el año."



Visita **nicorgas.com/savetoday** para explorar todas las formas en que puedes ahorrar.

Giannoulias refuerza la seguridad vial y la lucha contra el robo de autos en Illinois

El secretario de Estado Alexi Giannoulias anunció más de \$11 millones en subvenciones para combatir los robos de vehículos y advirtió que manipular placas será sancionado, incluso si lo hacen agentes federales.

I secretario de Estado Estado de Illinois, Alexi Giannoulias, reafirmó su compromiso con la seguridad pública al anunciar una doble ofensiva contra el robo de automóviles y las prácticas ilegales que ponen en riesgo a los conductores del estado. Por un lado, su oficina distribuirá más de \$11 millones en subvenciones estatales a agencias de aplicación de la ley para combatir el aumento de robos de autos; y por otro, emitió una advertencia directa a los agentes de ICE y al público en general sobre la manipulación ilegal de placas de vehículos.

El plan de subvenciones, financiado por aportes de la industria de seguros, busca fortalecer la coordinación entre autoridades locales y estatales, además de dotar a la policía con nuevas herramientas tecnológicas, drones, cámaras corporales, GPS y vehículos especializados. "Un automóvil es un salvavidas para muchos habitantes de Illinois. Cuando se lo roban, puede poner patas arriba la vida de una familia", declaró Giannoulias durante el anuncio realizado en la oficina del alguacil del condado de St. Clair, en Metro East.

Los resultados son prometedores: en Chicago, los robos de autos cayeron drásticamente, pasando de 1,852 casos en 2021 a solo 379 en lo que va del año. Además, la Fuerza de Tarea de Robo de Automóviles del Estado de Illinois (ISATT) recuperó más de 1,100 vehículos valuados en \$31 millones y produjo más de 500 cargos penales, la mayoría por delitos graves. Iniciativas como esta también buscan garantizar que talleres y desarmaderos operen bajo controles más estrictos, evitando el uso de piezas robadas.

En paralelo, Giannoulias lanzó una advertencia firme a los agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE), tras conocerse reportes de que algunos estarían modificando placas de vehículos de Illinois para operaciones de deportación encubiertas. "Cambiar las placas o manipularlas para evitar la detección es ilegal, inseguro y no será tolerado en Illinois. Nadie está por encima de la ley, incluidos los agentes federales", afirmó el secretario.



Para reforzar el control, la oficina del Secretario de Estado habilitó una línea directa de vigilancia de placas (312-814-1730) y un correo electrónico (platewatch@ilsos.gov) para denunciar irregularidades. La ley estatal establece multas, sanciones y posibles penas de cárcel para quienes alteren placas o las utilicen en vehículos no autorizados.

Giannoulias también recordó que todos los vehículos registrados en Illinois deben portar dos placas —delantera y trasera—, mientras que los automóviles de otros estados que circulen en territorio de Illinois deben cumplir con las normas de registro vigentes en su lugar de origen. "Nuestro objetivo no es solo sancionar, sino también educar y prevenir. Queremos asegurarnos de que cada conductor en Illinois conozca sus derechos y obligaciones en la carretera", subrayó.

Las subvenciones estatales también permitirán contratar investigadores y fiscales especializados en delitos automotrices, además de realizar auditorías frecuentes en talleres mecánicos y procesadores de chatarra. "La delincuencia vinculada al robo de autos afecta a todos: desde los propietarios hasta las aseguradoras. Por eso, estamos invirtiendo en investigación, prevención y coordinación entre agencias", agregó Giannoulias.

Por su parte, representantes de las agencias beneficiadas destacaron que estos fondos ayudarán a modernizar sus sistemas de rastreo y comunicación, lo que permitirá responder más rápido ante robos y desmantelar redes criminales que operan dentro y fuera del estado. "Gracias a estas inversiones, podemos proteger mejor a los residentes y recuperar vehículos en tiempo récord", señaló un portavoz de la Policía Estatal de Illinois.

Finalmente, Giannoulias enfatizó que estas medidas forman parte de una estrategia más amplia para fortalecer la seguridad y la confianza en las instituciones públicas. "Desde las carreteras hasta las oficinas estatales, trabajamos para que cada ciudadano sienta que la ley lo protege. Illinois está dando pasos firmes hacia un estado más seguro, justo y transparente", concluyó.

09

OPINIÓN

Senadora Celine Villanueva condena operativo federal en Little Village y exige cuentas

La legisladora denunció que agentes federales irrumpieron violentamente en la comunidad latina, dejando a familias aterrorizadas y vulnerando derechos constitucionales. Pidió transparencia, supervisión y acompañar a los afectados.

a senadora estatal Celina Villanueva (D-Chicago) expresó su firme rechazo ante la reciente intervención de agentes federales en el vecindario de Little Village, donde, según reportes, al menos ocho residentes —incluidos ciudadanos estadounidenses—fueron detenidos durante un operativo que calificó como "una violación y un ataque a los derechos constitucionales de la comunidad".

"Una vez más, agentes federales irrumpieron en nuestras comunidades: chocando vehículos, aterrorizando familias y secuestrando al menos a ocho residentes, incluidos ciudadanos estadounidenses con documentación. Esto no fue una 'operación'. Fue una violación, un ataque descarado contra nuestra comunidad y contra nuestros derechos constitucionales", declaró la senadora.

Villanueva describió que el operativo sembró el miedo entre los residentes, dejando a niños y familias conmocionados.

"Estos agentes actuaron sin transparencia, sin rendir cuentas y sin respeto por la ley ni por las vidas que destrozaron. Lo que ocurrió hoy no fue seguridad pública, fue violencia", enfatizó.

Asimismo, advirtió que estas acciones reflejan un patrón preocupante de abuso de poder.

"Estas acciones inconstitucionales son el comportamiento de un gobierno que apunta contra su propio pueblo. Son actos de tiranía que violan los derechos fundamentales de ciudadanos y no ciudadanos por igual. Ninguna agencia debería tener la autoridad de irrumpir en los vecindarios y secuestrar a los residentes de sus autos, sus casas o sus calles", añadió.

Villanueva exigió respuestas inmediatas a las autoridades federales y pidió que se establezcan mecanismos de supervisión y control para evitar que hechos similares se repitan.

"Illinois debe trazar una línea clara: nuestras comunidades no son zonas de guerra y nuestra gente no son objetivos", sostuvo.

La senadora también reafirmó su apoyo a los residentes de Little Village y de toda la comunidad inmigrante de Chicago. "Mi oficina está con ustedes. Si usted, un ser querido o un vecino enfrenta un encuentro con agentes federales de inmigración, comuníquese para recibir asistencia al 773-565-4661 o visite nuestro sitio web. No están solos."

Finalmente, Villanueva hizo un llamado a la unidad y a la resistencia pacífica. "Esta comunidad no será silenciada por el miedo. Permaneceremos firmes, alzaremos la voz y nos protegeremos unos a otros", concluyó.

**:



DERECHOS HUMANOS

Piden a Trump que intervenga por adolescente de Florida detenido en prisión israelí

CAIR y CAIR-Florida exigieron la liberación inmediata de Mohammed Ibrahim, un joven palestino-estadounidense de 16 años, tras denuncias de maltrato y condiciones inhumanas en su detención.

I Consejo de Relaciones Estadounidenses-Islámicas (CAIR) y su capítulo en Florida (CAIR-FL) solicitaron al gobierno del presidente Donald Trump que intervenga ante las autoridades israelíes para lograr la liberación de Mohammed Ibrahim, un adolescente palestino-estadounidense de 16 años originario de Florida, que permanece detenido desde febrero en una prisión militar israelí.

De acuerdo con la organización Defensa de los Niños Internacional – Palestina, el joven fue arrestado durante la madrugada del 15 de febrero cuando soldados israelíes irrumpieron en la vivienda de su familia en Al-Mazra'a ash-Sharqiyah, cerca de Ramallah. Desde entonces, Ibrahim habría enfrentado condiciones deplorables, con escaso acceso a alimentos, ropa o artículos de higiene, lo que le provocó una infección por sarna y una severa pérdida de peso.

En septiembre, el Departamento de Estado designó a un funcionario para dar seguimiento

al caso, sin que hasta ahora se haya logrado su liberación.

La directora ejecutiva adjunta de CAIR-FL, Hiba Rahim, pidió una respuesta firme de las autoridades estadounidenses. "El abuso y el encarcelamiento de un adolescente estadounidense por parte de cualquier potencia extranjera deben generar indignación y acción inmediata. Mohammed debe estar en casa, a salvo con su familia, no en una prisión militar israelí", expresó Rahim.

Por su parte, el director de Asuntos Gubernamentales de CAIR, Robert McCaw, alentó a los ciudadanos a firmar una carta pública dirigida al gobierno de Estados Unidos para exigir la liberación del joven. "Cada firma marca la diferencia. Cuando los estadounidenses alzan la voz juntos, los funcionarios actúan. Instamos a todos a firmar la carta y ayudar a traer a Mohammed a casa", señaló.

CAIR recordó que ya se ha unido a más de 100 organizaciones religiosas, de derechos

humanos y civiles que enviaron una carta conjunta al secretario de Estado Marco Rubio, solicitando una acción urgente para garantizar la liberación del adolescente y el respeto a sus derechos humanos.

El caso de Mohammed Ibrahim ha despertado creciente preocupación entre grupos defensores de derechos humanos, que advierten sobre un patrón de detenciones arbitrarias de menores palestinos en zonas ocupadas por Israel. Organizaciones internacionales han pedido mayor transparencia en los procesos judiciales militares y mejores condiciones de detención para los jóvenes prisioneros, especialmente aquellos con ciudadanía estadounidense.





11

MEDIO AMBIENTE

Palatine invita a devolver medicamentos recetados no deseados este 25 de octubre

El Departamento de Policía de Palatine y la DEA realizarán una jornada gratuita y anónima para recolectar medicamentos vencidos o sin uso y prevenir riesgos de abuso o contaminación ambiental.

ste sábado 25 de octubre, de 10 a.m. a 2 p.m., el Departamento de Policía de Palatine y la Administración para el Control de Drogas (DEA) llevarán a cabo una nueva edición del "Día de Devolución de Medicamentos Recetados", una iniciativa que busca reducir el abuso de fármacos y promover una eliminación responsable.

Los residentes podrán llevar sus medicamentos vencidos, no utilizados o no deseados a la sede policial de Palatine, ubicada en 595 N. Hicks Rd. El servicio será completamente gratuito y anónimo, sin preguntas ni requisitos previos.

Durante la última jornada nacional, los estadounidenses entregaron más de 310 toneladas de medicamentos, recolectados en miles de puntos operados por la DEA y departamentos policiales locales. En total, el programa ha recuperado casi 19.8 millones de libras de píldoras desde su creación, evitando que terminen en manos equivocadas o en el medioambiente.

Las autoridades locales recordaron algunas recomendaciones para facilitar la recolección: los medicamentos deben entregarse sellados en bolsas de plástico transparente con cierre hermético; las jeringas tapadas serán aceptadas por la Policía de Palatine, aunque no por la DEA; no se aceptarán líquidos, y las cremas deben estar sin abrir.

Esta campaña responde a una problemática de salud pública y seguridad: muchos casos de abuso y sobredosis se originan en medicamentos obtenidos del hogar o de familiares. Además, arrojar las pastillas al inodoro o a la basura puede contaminar el agua y el suelo.

El jefe de la Policía de Palatine, junto con los organizadores del evento, reiteró que estas campañas contribuyen no solo a mantener los hogares más seguros, sino también a

proteger el entorno. "Cada frasco que se devuelve evita un posible accidente doméstico o un daño ambiental. Es una acción sencilla que marca una gran diferencia", señaló.

La recolección de medicamentos también coincide con los esfuerzos comunitarios del área de Chicago para fomentar prácticas sostenibles y responsables. Diversas organizaciones locales han mostrado su apoyo a esta jornada, que combina educación, prevención y participación ciudadana para construir comunidades más seguras y saludables.

Para más información sobre la eliminación segura de medicamentos o sobre el evento del Día de Devolución, los interesados pueden visitar www.DEATakeBack.com

o comunicarse con el Departamento de Policía de Palatine al 847-359-9000.

PLAY YOUR FAVORITE GAMES WITH YOUR CARD

Contactless Payments Accepted At Lottery Vending Machines

Accepted Card Types











Symsung

AMERICAN EXPRESS NOT ACCEPTED AT THIS TIME





Por qué Demi Lovato habló públicamente sobre tiempo en rehabilitación

Demi Lovato revisó su primer período de rehabilitación, 15 años después, y explicó por qué hizo pública su experiencia.



emi Lovato confía en su decisión de hablar sobre su salud mental.

La mujer de 33 años recordó su estadía de tres meses en rehabilitación en 2010 y expresó por qué fue tan importante para ella hablar sobre su diagnóstico de trastorno bipolar y su tratamiento para la bulimia.

"Tuve que tomar una decisión cuando fui a tratamiento por primera vez", dijo Lovato -guien también ha luchado contra las adicciones a las drogas y al alcohol— a Matt Rogers y Bowen Yang en el episodio del 22 de octubre de su podcast " Las Culturistas " . "Tuve un arrebato muy público a los 18 años, del que hablo en algunos de mis documentales ".

La ex alumna de Disney Channel, que abandonó abruptamente una gira con los Jonas Brothers para recibir tratamiento después de golpear a un bailarín de apoyo, reveló que le dieron la opción de elegir qué quería decirle a la gente.

"En ese momento, mi entonces manager me preguntó: '¿Quieres hacer público lo que estás pasando?'", recordó que le



dijeron, "o prefieres esconderlo y no hablar de ello, y tienes derecho a ambas cosas. No le debes nada a nadie".

Hablar abiertamente sobre su lucha contra la bulimia impulsó a Lovato a hablar abiertamente de sus dificultades. De hecho, lo vio como una forma de ayudar a sus fans que atraviesan dificultades similares.

"Estaba dispuesta a asumir esta responsabilidad porque ojalá la hubiera tenido de pequeña", dijo la cantante de "Confident". peligrosos".

"Había actrices mayores que habían hablado abiertamente sobre su trastorno alimentario, pero ninguna con la que pudiera identificarme a los 13 años, sobre todo en una época en la que los estándares de belleza eran muy, muy ¡¡ Nuevo local en Elgin Y Schaumburg IL!!

Ayuda en el amor, matrimonio y darle suerte en sus empleos. Si no puede dormir, tiene mala suerte y todo le va mal, desea ganar en el amor que Ud, quiere. Yo le garantizo ayudarle, Yo quito el mal de su hogar y la sombra que lo persigue. Yo garantizo ayudarle en separaciones matrimoniales y de amores tambien. Yo quito la brujeria y todo lo malo que tenga Ud, haya consultado. Yo le voy a poner en el camino de la felicidad y la dicha. Con solo mirar. Yo se los problemas, porque tengo el poder de Dios para ayudarle en frogas e importancia sexual. Vénga hoy.

RESULTADOS GARANTIZADOS EN 2 DIAS Abierto todos los dias de 9am a 9pm

308 S Mclean Blvd, Elgin IL 60123. Oficina #F10 847-732-5894

Jon Bon Jovi anuncia gira tras recuperarse de una cirugía de cuerdas vocales

El miembro del Salón de la Fama del Rock and Roll lleva tres años rehabilitando su voz desde que se sometió a una cirugía. Ahora, está listo para volver a la carretera.



on Bon Jovi está listo para volver a subirse al caballo de acero.

El legendario rockero y líder volverá de gira con Bon Jovi, que anunció el 22 de octubre que la banda tocará siete fechas en 2026 en su "Forever Tour" entre la ciudad de Nueva York y Europa.

Bon Jovi, de 63 años, quien aparecerá en una entrevista exclusiva con Savannah Guthrie en TODAY el 23 de octubre, ha estado fuera de la carretera durante tres años desde que se sometió a una cirugía de cuerdas vocales en 2022.

"Hay mucha alegría en este anuncio: alegría de que podamos compartir estas noches juntos con nuestros increíbles fans y alegría de que la banda pueda estar junta", dijo Jon Bon Jovi en un comunicado de prensa el 22 de octubre.

Esto es lo que debes saber sobre la nueva gira.

- Martes 7 de julio, Nueva York, Madison Square Garden
- Jueves 9 de julio, Nueva York, Madison Square Garden
- Domingo 12 de julio, Nueva York, Madison Square Garden
- Martes 14 de julio, Nueva York, Madison Square Garden
- Viernes 28 de agosto, Edimburgo, Reino Unido, Estadio Murrayfield
- Domingo 30 de agosto, Dublín, Irlanda, Croke Park
- Viernes 4 de septiembre, Londres, Reino Unido, Estadio de Wembley.





ARM (BRAZO), HAIR (CABELLO), EYES (OJOS), HEAD (CABEZA), FACE (CARA), HEART (CORAZÓN), FEET (PIES), MOUTH (BOCA), FINGERS (DEDOS), CHEST (PECHO).







D 3 = D/1/3/1/4 (C) 1 APROVECHE LOS CREDITOS Y DEDUCCIONES

- *RENUEVE SUITIN AQUI
- A DECLARACION ELECTRONICA *** file
- ▲ PRECIO JUSTO
- MAXIMO REEMBOLSO LEGAL
- ▲ DEPOSITO RAPIDO Y DIRECTO DEL IRS
- UTILICE SU REEMBOLSO PARA PAGAR

POR LA PREPARACION DE SUS IMPUESTOS 2024

* RECLAME ELECTRONICAMENTE SU REEMBOLSO

DEL 2022 V2023

(*) Aplican Restricciones

HORARIO DE TEMPORADA LUNES A VIERNES DE 10AM, A 6PM

SAB. DE 10AM. A 3PM

DE IMPLESTOS DOM, ATENCION PREVIA CITA

(847) 991-3939 (847) 496-7124

PROGRAME SU CITA https://bookmeatime.com/e-zincometax





ATENDEMOS

TODO EL AÑO



IIIVISITENOS HOYIII 1180 E. DUNDEE RD. PALATINE, IL 60074

(Plaza La Rosita)





SUDOKU

8							П	1
	1	5	4				7	
	6				8		9	
4	5			2				
		9	6		4			
				1				2
	8		7				3	
	8					6	3	
2				6				8



ENCUENTRA LAS 10 DIFERENCIAS





— Reflexiones —

Descansar también es avanzar

En un mundo que premia la productividad constante, a veces olvidamos que el descanso no es una pérdida de tiempo, sino una forma de recuperarlo. Pausar, desconectarse y respirar permiten que la mente se renueve, el cuerpo se repare y las ideas fluyan con más claridad.

Descansar no significa rendirse; significa recargar fuerzas para continuar con propósito. Solo cuando aprendemos a detenernos, entendemos que el equilibrio también es una forma de éxito.



PUBLISHER José R. Reyes

LA NUEVA SEMANA, INC. 1180 E Dundee Rd Palatine IL 60074 Teléfono (847) 239-4815 Fax (847) 890-6327 info@lanuevasemana.com

EDITOR GENERAL

Karen Reyes

EDITORA

Norma Vilcatoma Karen Reyes

DISEÑO, DIAGRAMACIÓN Y REDACCIÓN

Reynaldo Manrique Castillo

VENTAS

(847) 239-4815 Norma Vilcatoma

DISTRIBUCIÓN

Condado Lake

Waukegan, Zion, Highwood, North Chicago, Lake Zurich, Wauconda, Round Lake, Mundelein

Condado Kane

Elgin, Carpentersville, Aurora

Condado Cook

Palatine, Arlington Hts., Bufalo Grove, Wheeling, Prospect Hts., Mt. Prospect, Rolling Meadows, Des Plaines, Melrose Park, Franklin Park, Stone Park, Addison, Schaumburg, Hoffman Estate, Streamwood, Hanover Park,

lasif

847) 239-4815



Empleos

DENTAL OFFICE

In Wheeling is looking for bilingual English/Spanish Receptionist, Full time. including every Saturday. Willing to train the right

candidate. Submit resume to

NextGenDentalCenter@gmail.com

HELP WANTED

Bus Boys- Dishwashers **EXPERIENCED** COOKS

(with experience/very high pay) stop by Georgie V's Pancake house and more Open daily breakfast and lunch 1139 Church Street Northbrook

847-753-9647

The People's Choice **Family Fun Center**

The People's Choice Family Fun Center Has Moved to a New Bigger & Better Location 2650 Belvidere Rd in Waukegan

More Games. More Party Rooms, Larger Pizzeria Also coming soon Bumper. Kiddy Train Ride, Mini Golf Plus more Rise attractions. We are now Hiring for ALL

Positions Management Cashiers Pizza Makers Arcade Hosts Party Hosts Technicians

Maintenance & Housekeeping
Amusement Ride Operators To Apply go to www. FUNWITHROCKY.com

Wheeling

Oficina Dental esta buscando Recepcionista y Asistente dental Bilingue Espanol / Ingles, tiempo complete, incluido Sabado, estamos dispuestos a entrenar la candidata correcta, enviar su resumen a nerita777@yahoo.com

Dental office in Wheeling is looking for bilingual English/Spanish Receptionist/Dental Assistant. Full time, including every Saturday. Willing to train the right candidate. Submit resume to nerita777@vahoo.com

Estamos Contratando

Capataz y trabajadores para jardinería. Jardinería.
Buena paga y horas extras toda la temporada.
Se paga el Almuerzo y tiempo de manejo Trabajo tiempo completo durante el invierno.
Ilamar al 847-855-1980.
847-804-9884 (Billingüe) el shop está cerca de la Rt 173 & Rt 45 Antioch

Skokie, IL

Conductor con Licencia B o CDL CDL
Empresa de Pavimento de
Ladrillos
Solicita chofer confiable con
licencia B o CDL interesados llamar al 773-640-6817

Landscaping

Negocio de Landscaping para venta para venta Trocas,Equipos, herramien-tas y clientes Negocio bien establecido. Muy buen negocio. Interesados llamar al 847-721-2406

Sastre

Horario flexible Horario tlexible
Lavanderia en Buffalo Grove
necesita un sastre para
manejar alteraciones y
reparaciones de rutina.
ZIPS de Buffalo Grove
630-716-9477

Waukegan

Se solicita empleado con experiencia para manteni-miento de un complejo de apartamentos. Para más información llamar al 847-249-4009

Waukegan

Empresa establecida Solicita tecnicos experimentados en areas de Calefaccion, aire acondicio nado, refrigeracion y equipo de restaurant Buena paga, excelentes beneficios. Interesados llamar 847-623-6700 / info@nihac.com

Bensenville

Se busca ayudante 1. Ayudante de almacén (Preparación y embalaje, no se necesita experiencia) Si está interesado por favor contacte al Ph N. 240-278-3334

Palatine

Salón de Belleza solicita estilista o barberos con estilista o barberos con experiencia. Buena paga. Favor de presentarse en 1637 N Baldwin Rd, Palatine IL 60074 o llamar a los teléfonos 224-392-4511 / 224-522-4263

Compañía

Si tienes Carro, Hablas Si tienes Carro, Hablas español y algo de inglese Quieres trabajar para una compañia haciendo compras, cocinando y limpieza basica. quieres ganar \$17/Hr. Ilama a Teodoro al 847-275-8276

Estamos Contratando

Conductor con licencia Clase C Illinois si está interesado, póngase en contacto al 240-278-3334.

Elk Grove

Holiday Inn Necesita un ROOM ATTENDANT para tiempo parcial o completo. Excelente salario y beneficios Llamar o aplicar en persona 847-437-6010 Elk Grove, IL 60007 Phone: 847-437-6010

<u>ATLAS CAR WASH Mundelein</u>

POSICIÓN DE DIRECTOR Salario v comisión pagados * Bilingüé Inglés Español un PLUS

* Capaz de contratar v entrenar info@atlascarwash.com 847-949-4500

MANAGER POSITION

*Paid Salary & Commission *Bilingual English Spanish a PLUS *Able to Hire & Train

info@atlascarwash.com 847-949-4500

Jardinería

Estamos contratando Capataz y trabajadores para iardinería. no se requiere experiencia Buena paga y horas extras toda la temporada. Se paga el Almuerzo y tiempo de manejo Trabajo tiempo completo durante el Invierno. llamar al 847-855-1980 847-804-9884 (Bilingüe) el shop esta cerca a la Rt 173 & Rt 45 Antioch

MKO Carpentry

Está buscando contratar carpinteros experimentados. Carpinteros con experiencia para enmarcar casas nuevas es ok. Si está interesado, comuníquese con 847-687-8830

Compañía de limpieza

EN VENTA

servicio comercial Informes 847 980 0623

Únete al equipo

Zips DRY CLEANERS!!! Aplica en línea
321ZIPS.COM/EMPLOYMENT

Bienes Raices

Waukegan

914 Glen Flora Ave Amplio estudio disponible Hermoso, remodelado. recientemente pintado, A/C, Persianas, Estacionamiento \$550.00 mensual + Deposito Interesados llamar al 847-855-1980 / 847-804-9884



HORÓSCOPO

γ ARIES

M u У pronto se presentará la oportunidad que estabas espe-Recibirando. rás algo que te sorprenderá gratamente.

LIBRA

Ten mentalidad ganadora para que puedas alcanzar lo que tanto deseas. Culminas una etapa de tu vida.

TAURO

ਨ Surgen deseos de cam-٧ hacer diferente. algo pero conversa con tu familia y llega a un consenso. Será lo mejor.

ESCORPIO

M Podrían presentarse nuevas oportunidades laborales. Piensa bien las cosas que vas a decir. Reflexiona.

GÉMINIS

m IIТ u cuerpo necesita movimiento, ejercítate de acuerdo a tus posibilidades. Mejora tu aspecto físico. Es importante.

SAGITARIO

Las cosas pasan por algo, no algo fuerces que no tiene futuro. Es importante que cuides tu salud. Prevención.

CÁNCER

છ Cancer sona te dará sorpresa. Cuidado ilusionarte tan rápido, piensa con calma.

CAPRICORNIO

Tienes habilidad y Capricorn buen criterio para saber lo que te conviene. Da los pasos correctos y te irá excelente.

LEO

ઠી Η а У Una permuchas cosas especial por hacer, prouna yectos y eventos especiales. con Pon todo tu esfuerzo estos días. saldrás exitoso.

ACUARIO

No permitas que el pesimismo se apodere de ti, tú puedes conquistar tus sueños. Persevera y te irá bien.

VIRGO

No caigas en los errores del pasado, lo puedes lamentar. Un dinero extra llega a tus manos, dale buen uso.

PISCIS

A veces te dejas llevar por los impulsos hieres a la gente que está en tu entorno. Cuidado con lo que dices.





AUTO - CASA - COMERCIAL

GENERAL LIABILITY & WORKER'S COMP







SEGUROS PARA MEXICO SR-22 AL INSTANTE

IASEGURE SU AUTO!CON O SIN LICENCIA

- MÍNIMO PAGO INICIAL
- J BAJAS CUOTAS MENSUALES
- ✓ ID CARD AL INSTANTE



SERVICIO DE: PLACA, TITULO Y STICKER



IRECIBE TU PLACA DE METAL AL INSTANTE!

www.ncrinsurancegroup.com



1180 E. Dundee Rd. Palatine, IL 60074 (Plaza La Rosita) © (847) 496-7124 © (847)-991-3939